



絵本おはなし会 研修会 2022

名古屋女子大学 学術情報センター
2022.11

【第1回】 読み聞かせ研修会

本学卒業生・杉浦明日香先生を講師に迎え、読み聞かせ研修を開催しました。



2022年9月17日（土）
10:00～12:00
南4号館105講義室



今年度からおはなし会に参加したメンバーにとって、初めての研修会。

午前中は講義で読み聞かせの基礎知識を学んだあと、実際に一人ずつ読み聞かせを実演し個別指導をしていただきました。先生のアドバイスで、見違えるほど技術が向上しました！



午後からは応用編。紙芝居やペーパーアートなどの実技から、手遊び・歌遊びもマスターしました。最後は新聞紙で帽子を製作し、オリジナルの動物帽子が完成です！

【第1回】 読み聞かせ研修会

参加者の感想

- あっという間の研修会でした。学ぶことが本当に多く、これから保育者になるために自分を伸ばすことができました。
- 絵本はただ読むだけでなく、子どもたちにいかに楽しんでもらうかがカギになるということを学んだ。
- 実習では聞けなかった読み聞かせのコツや、歌・遊びへの展開などお聞きすることができ、とても勉強になりました。
- 今回のような簡単な工作をまた知りたいです。



【第2回】「帆花」上映会・講演会

第2回研修では、「いのち」について考える上映会・講演会を開催しました。

2022年11月12日（土）
13:30～16:30
南4号館105講義室

映画「帆花」上映会



生後すぐ「脳死に近い状態」と宣告された帆花さんと、そのご家族の日常を映し出したドキュメンタリー映画「帆花」を上映しました。
一人ひとりが「生きる」ことを見つめ直す、静かで深い時間が流れました。

映画「帆花」公式サイトは[こちら](#)



講演会

「読み聞かせのもつ不思議な力～私の出逢った子どもたちの奇跡 2つのエピソードから」

上映後は、講師の杉浦明日香先生から講演をしていただきました。
絵本の読み聞かせを通じて成長した障がいのある子どもたちの事例をもとに、教育・保育にかかわる人のあり方について学びました。

【第2回】「帆花」上映会・講演会

参加者の感想

映画「帆花」上映会

- いろいろな気持ちがあふれる映画でした。
- 周りの人の温かさ、一生懸命コミュニケーションを取ろうとする気持ちが帆花ちゃんの成長に大きく関わっているのではないかと思います。
- ご両親の笑顔が印象的でした。「本当は言葉で伝えたいのではないか」というお母さんの言葉にはとても共感しました。

杉浦明日香先生 講演会

- エピソードを聞いて、子どもの力は無限大だと思いました。
- 素晴らしいお話でした。先生のお話を聞いて、自分の目指している姿をはっきり自覚できました。
- 「生活の中でやりとりしながら言葉を学ぶ」「愛情をもって伝えていく」ということがとても印象に残りました。
- 保護者の負担や考えをしっかりと汲み取って関わる先生の姿をぜひ真似し吸収していきたいです。



Thank you!

絵本おはなし会メンバーの今後の成長にご期待ください